



どっこいしょ

Dokkoisyo

2017.9.14 (木) 第36号



集団の力を

… 息の合った演技で心をひとつに …



大会スローガン「駆けろ 一瞬 輝け 青春 !!」のもと、第39回体育大会に向けた毎日の練習も進み、昨日13日(水)には予行を行いました。夏休み中の実行委員によるダンス練習、全校生による全校練習、各学年の学年練習、そして朝練習や放課後の練習など、期間は短いけれども中身の濃いものになったと思います。

昨日の入場行進では、全校練習のときよりもずっと上手く行進できていました。また、体育委員長の中本さんが話してくれたように閉会式の入場行進も堂々としていました。全校練習で切山先生から説明された4つのこだわりをもう一度思い出して、体育大会の当日には、さらに完成度の高い行進にしよう。

◆◆ 4つのこだわり ◆◆

- (1)手を水平よりも気持ち上に上げよう。
- (2)前の人頭を見て、顔を上げて歩こう。
- (3)横の人と列をそろえよう。
- (4)そして、いい顔。



集団で合わせることの難しさを知ることは大切なことです。集団の息が合い、「美しさ」が生まれたとき、その動きを見た人の「心を動かす力」がそこにはあります。演じた人もその力を感じるようになります。

体育大会で各クラスの一人一人が集団の一員として力を出す経験を積むと、その後にある文化祭で、声を合わせる「合唱」につながっていきます。

体育大会本番に向けて個人の力を合わせて「集団の力」と「美しさ」を表現していこう。もちろん個人種目や団体競技でも君たちの輝きを期待しています。

学年演技・マスゲームも頑張りました！！

1年生の「大縄跳び」では、1-2(藤本学級)が男子36回、男女で12回を記録。

2年生の「ムカデ」では2-1(西原学級)が逆転勝利。

3年生の「ライディングハンター」は、接戦の末に3-2(藤原学級)が1位。

当日までにさらに練習を積んでいこう。

綱引き 予選も白熱の展開！！ “ジャスティス～”

予行の午後からは、各学年の綱引き予選を行いました。

2本勝ち、タイム差の勝ちがあり接戦になりました。

3位決定戦も頑張ろう！

決勝進出クラス

1年生：3組 vs 4組

2年生：1組 vs 4組

3年生：2組 vs 3組



集

シュウ、あつまる、あつめる、つどう
 たくさんの鳥が木の上にとまっている形にかたどり、木の上に鳥がたくさんいる意味を表す。ひいて、あつまるの意味に用いる。

部活動等の結果

【吹奏楽部】

県マーチングコンテスト
銀賞

体育大会でも華やかな動きと演奏を披露してくれることでしょう。

【水泳】

明石市選手権大会

男子400m自由形

近藤 巧斗 3位

中学校給食に向けて

来年4月以降に始まる予定の中学校給食。8月23日

(水)に吹奏楽部、陸上部の生徒に協力してもらい、食器などを教室に運ぶシミュレーションを行いました。

協力ありがとうございます。



給食費口座振替の手続き

1、2年生の保護者の皆様には、9月25日(月)以降に、給食費の口座振替に関する文書を配布いたします。期日までに手続きをお願いします。